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令和６年第３回江戸川区議会定例会一般質問発言事項 

 

 

７ 佐々木勇一議員 

１ 国連未来サミットを受けたＳＤＧｓ等の更なる推進について 

（１）本区におけるＳＤＧｓの取組みの加速を 

   

（２）未来のための協定やウェルビーイング等について施策へ反映を 

   

（３）多文化共生センターの意義や今後の展開について 

  

２ 認知症の方と介護者等の支援におけるユマニチュードの推進について 

  

３ 障がい者と就労困難者等への就労支援の取組みについて 

  

４ 窓口対応職員や来庁者の安全対策について 

   

５ 親水公園等のバリアフリー化について 

   

６ 宅配ボックスの購入設置補助等について 

  

７ リチウム蓄電池等の小型二次電池の回収について 

   

８ ＳＴＥＡＭ教育の推進について 

（１）区立小中学校におけるＳＴＥＡＭ教育の現状と今後の展望について 

  

（２）ＳＴＥＡＭ教育の推進を含め区として東京藝術大学等との更なる連携を 


